
□幹事報告 森 美穂幹事
⑴本日の配付物／名簿修正シール（２名分、各２枚）。
⑵クリスマス夜間例会／12月20日㈬ 受付17：00、
例会17：30～、懇親会18：00～20：00。会費：会
員は無料、ご家族１万円、小中高生5000円、幼児
は無料。回答期限：12月11日㈪ 専用サイトにて｡
⑶11月はＲ財団月間。地区目標：１人180ドル以上｡
申込締切11月29日㈬、納入締切12月22日㈮。
⑷本日、新会員研修を開催。2021年度以降の入会
者が対象。名鉄百貨店本館９階グルメステーショ
ン。講師：伊藤靖祐ＰＧ（2018 -19）。受付17：00、
研修17：30～、研修後懇親会（20時終了予定）。
⑸本日例会後、第５回理事会を開催。

□委員会報告
Ｒ財団・米山奨学会委員会 柴 芳郎委員長
Ｒ財団及び米山の寄付金の中間報告です。米山
の締切は先月でしたが、平均１万5000円以上の寄
付を頂き、目標額を達成しました。誠にありがとう
ございます。ただ寄付率は約85％で、全員寄付とい
う目標は達成できていません。まだ寄付は受付けて
いますので宜しくお願いします。また、昨年度に比
べて50万円程少ないので追加寄付もお願いします。
Ｒ財団は今日が申込締切日です。現状の申込者は
約60％です。個人でも法人でも構いませんので是
非ご検討下さい。目標額まで年次・ポリオ合わせて
2570ドル不足しています。ご協力をお願いします。

両角國男会長
昨日は歴代会長会で色々ご指

導頂き、ありがとうございます。
以前「ミクロの決死圏」という
映画をもとに血管内のカテーテ

ル治療のお話をしましたが、今日は体内の特定対象
のみを攻撃する薬剤療法のお話です。
まず抗がん剤に多い分子標的薬です。従来の抗

がん剤は細胞毒ですので正常細胞も痛めてしまい
ます。従って副作用が大変辛い訳です。それに対し
分子標的薬はがん細胞の標識のある細胞だけを選
択的に攻撃しますから、非常に効果が高く副作用も
少ないのです。こうした薬剤が今は沢山出ています｡
この延長上で、薬剤を効果的に効くところに届け
るのがドラッグデリバリーシステム（ＤＤＳ）です。
その先に更にナノ科学があります。東大の片岡

一則名誉教授は、2045年を目標にウイルスサイズ
のスマートナノマシンが体内を駆けめぐって異常
を見つけて治すということを考えています。「体内
病院」を作ろうという訳です。ナノ技術で「ミクロ
の決死圏」の現実が登場することになります。
【Take home message】分子標的薬などの進
化で、がん治療は劇的に変わりました。近未来、ナ
ノ医療イノベーションによるＤＤＳの進歩により
夢のような「体内病院」が実現するかも知れません｡

□ 司会 稲垣 真会場運営委員
□ ロータリーソング 小室健次郎ソングリーダー副委員長
「日も風も星も」「ともしび」

□出席報告 吉井一人出席・ニコボックス委員
会員数82名(免除者９名)
義務者出席54名 免除者出席３名
総数57名 出席率75.00％
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新会員卓話例会
スマートナノマシンが体内を駆けめぐる近未来の「体内病院」。

◇第1478回 12月６日㈬ 通常例会（立食）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
誕生日・結婚記念日祝福 年次総会
【例会後】被選理事会

◇第1479回 12月６日㈬ 通常例会（和食）
【例会後】第６回理事会

第1477回例会
（カレー）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

12月は疾病予防と治療月間です



発表し、物流の自動化などと共に、今12％の再配
達率を６％へ削減することを目指し、宅配ボックス
の設置など消費者の行動変化を促しています。
当社の個別宅配システムは非常に安心安全なシ
ステムを使っております。ご希望の方は少しでもお
安くしたいと思いますので宜しくお願いします。

仁藤貴之さん

私は先週52歳になりました。出
身は神奈川県伊勢原市です。
趣味は料理です。今は単身赴任

中ですので全然作っていませんが、
東京にいた時は現在大学４年生に

なった可愛い娘に食べてもらうためによく作ってい
ました。今も東京に帰った時には、作り置きをして
名古屋に帰ってくるという生活をしています。
他に、ゴルフと国内海外も含めた旅行、日本酒、

朝の座禅、ミュージカルやクラシックが好きです。
私は電電公社からＮＴＴになった１社時代にＮＴ
Ｔに入社し、２年程後、分離分割によりＮＴＴ東日
本に配属になりました。その時は千葉支店の法人
営業部でシステムエンジニアをしていました。
入社してすぐ東京ディズニーリゾートの大規模
なネットワークを受注し、ディズニーランドと運営
するオリエンタルランド本社とのネットワークを
作りました。その後、ディズニーシーができ、その
ネットワークを作ったところで異動しました。
異動先は通信とは全く違い、現在勤めている不動
産デベロッパーのＮＴＴ都市開発です。今はＮＴＴ
アーバンソリューションズという街づくりの会社に
も所属しており、ＮＴＴのデジタルやＩＣＴを活用
した価値提供を考えながら街づくりをしています。
最近ＮＴＴ法が話題になっていますが、40年程前
にＮＴＴが民営化になった頃と現在では市場環境が
大きく変わっています。電話からインターネット・
モバイルが中心になり、シェアもＮＴＴの独占から
今は国内外の企業との競争が導入されています。
ＮＴＴは現在、ＩＯＷＮ構想を掲げており、自動運

ア イ オ ン

転や遠隔の教育・医療などのサービスによって、皆
様に便利な生活を提供するために頑張っています。
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□ロータリー研究会出席報告 神野重行さん
11月21日㈫、22日㈬、神戸で
ロータリー研究会に参加しました｡
参加者は600名強です。その前に
来年度のガバナー等のセミナー・
研修もあり、私は４泊５日でした。
私は企画グループの１人として

春から準備に関わり、ガバナーノ
ミニーのパートナーセッションの担当と、研究会の
夜に開いた希望晩餐会の企画と司会を務めました｡
研究会は毎年国際ロータリー
の会長ご夫妻も参加されます。
マッキナリー会長はスコットラ
ンドの方ですので、私は近藤産
興さんからお借りして、本当は
キルトなのですがスカートをは
いて登壇しました。皆さんから
はスカート丈が短いよと言われ
ましたが、マッキナリー会長か
らはｇｏｏｄｊｏｂ！と言って頂きました。
1日目はマッキナリー会長による基調講演などが
あり、２日目は100歳を迎えられた裏千家の元家
元・千玄室さんが英語を交えて講演をされました｡
今回はウクライナへの義肢の支援、児童施設等

へのお菓子の袋詰めなど、実際に皆で奉仕活動を体
験し、今までになかったロータリー研究会でした｡

田中勝美さん

私は昭和37年生まれで来月61
歳になります。出身は愛知県の岡
崎市。妻は幼稚園の先生、娘３人
は小中学校の先生をしており、現
在孫が２人います。

趣味はゴルフとドライブ。オープンのスポーツ
カーでゴルフ場に駆けつけるのが一番の趣味です｡
大学時代は魚屋さんでアルバイトをしており、魚
さばきは今の仕事よりも得意です。そのお金で夏
はウインドサーフィン、冬はスキーをしていました｡
大学卒業後は地図に載る仕事がしたくて、橋を架
ける会社に就職しました。一番印象に残っているの
が、日本が世界に誇る本州四国連絡橋です。私が携
わったのは３ルートのうち真ん中にある本四連絡
橋の瀬戸大橋、児島・坂出ルートの北備讃瀬戸大橋
です。約11年の歳月をかけて完成し、最後の日に
は四国側から本州側まで自転車で横断しました。
バブル真っ只中、第２の人生としてマンションデ
ベロッパーに転職し、企画設計などに携わりました｡
33年間勤め、定年退職を機に第３の人生として日
本宅配システムに再就職しました。
今、運送・物流業界では2024年問題が懸念され
ています。時間外労働が規制され、何も対策を講じ
なければ2024年には14％、2030年には34％が
配達できないと言われます。国は緊急パッケージを

ニコボックス 吉井一人出席・ニコボックス委員
○スタートから５ヶ月が経過しました。歴代会長、諸先輩、
会員の皆様、事務局各位のご支援、ご助言でここまで到達
しました。まだ先は長いですが、コロナ後の名駅ＲＣの活
動に一層のご支援をお願いします。 (両角國男さん)

○①ぐっと寒くなってきました。間もなく師走を迎え、行事
が多くなります。皆様、くれぐれも体調管理に気をつけて
下さい。②田中勝美さん、仁藤貴之さん、本日の卓話を楽
しみにしています。 (森 美穂さん)

○新会員卓話、楽しみにしております。 (小林泰平さん)
○コロナ後初めて韓国に旅してきました。食堂、居酒屋、ナ
イトクラブ等、すべてにおいて名古屋価格の1 .８倍くらい
でびっくりでした。ちなみにホテル代一泊４.７万円でし
た。 (寺西英宏さん)

○本日は『いい肉の日』です。夜は暇です！ (宮下一成さん)
○①ロータリー研究会に参加してきました。②田中勝美さん、
仁藤さんの卓話を楽しみにしています。 (神野重行さん)

新会員卓話

右は尾身茂氏


